

R7. 4. 11 (金) No.2

教育目標「チーム城西 とともに光りかがやく」

SUPER

城西YES!

文責：校長



事故に気を付けて、元気に登校！

立派な本気ツズ39人が誕生!

4月5日(土)の入学式では、元気いっぱいの新入生が入学式を迎えました。保護者のみなさんや来賓の方々が目を細めて見守る中、新入生点呼のお返事がとても立派で感激しました。また、しっかりと話す人を見てお話を聞く姿は、まさに新たな本気ツズの誕生です。始まったばかりの小学校生活が、ますます楽しみです。



笑顔で堂々と入場の1年生!



お話の聴き方がとても立派です!最後まで背中をピンと伸ばして素晴らしい!



1組担任の〇〇先生、2組担任の〇〇先生と一緒に退場!ほっとした笑顔の子どもたち!



式の中では、6年生の〇〇〇〇さんが、優しい言葉で1年生に語りかけるように歓迎の言葉を述べました。また、全校児童による歌「ずっと城西コミュニケーション」のプレゼントに、1年生たちは興味津々でした。これから、校歌と共に歌い継がれているこの歌を、一緒に歌う日が待ち遠しいです。



6年生のBeHappyなあいさつ



新任式と入学式では、6年生の〇〇〇〇さんと〇〇〇〇さんが児童を代表して挨拶をしました。どちらも、内容も話し方も素晴らしく、聴く人に感動を与えるBe Happyな挨拶でしたので、紹介します。



新任式 歓迎の言葉

児童代表6年1組 〇〇 〇〇

〇〇〇〇〇先生、〇〇〇〇先生、〇〇〇〇先生、〇〇〇〇先生、〇〇〇〇先生、〇〇〇〇先生、〇〇〇〇先生、〇〇〇〇先生、〇〇〇〇先生、城西小学校によろこびお伝えくださいました。ぼくたちは、三月にこれまでお世話になった先生方とお別れをし、とてもさびしい気持ちでいました。しかし、今日新しい先生方をお迎えし、うれしい気持ちでいっぱいです。先生方には早くこの城西小学校や、みんなのことを知ってもらって仲良くしていただきたいです。そこで城西小学校の魅力について、三つお話しします。

一つ目は、地域とのつながりが深いことです。城西小学校はコミュニティ・スクールとして、地域の方々と様々な場面で関わっています。秋には「スペシャル休み時間」があり、地域委員会のみなさんによる遊びなどを楽しむことができます。また、全校で「弥栄プロジェクト」を行い、地域のためにできることを考えて取り組んでいます。

二つ目は、Be happyになるための取り組みです。実は、城西小学校には校長室がなく、Be happy推進室があります。そこでは、学校をよりよくするアイデアを提案したり、困っていることを伝えたり、うれしいことを伝えたりして城西小学校がさらに光り輝くように、校長先生に様々な思いを伝えています。

三つ目は、学年の枠を越えて交流していることです。縦割り清掃はもちろんのことBe happyハートアップ給食や、Be happyあいさつウォークラリーなど、全校のみんなが仲良くすることで、自然と絆が深まっています。

このように、一人一人が心を一つにしながらがんばっている城西小学校で、これから先生方と一緒に授業をしたり、たくさんの行事を一緒に行ったりするのが楽しみです。様々な場面でお世話になると思います。どうか、よろしくお祈りします。



入学式 歓迎の言葉

児童代表6年2組 〇〇 〇〇

一年生のみなさん、ご入学おめでとうございませう。ぼくたちは、みなさんが城西小学校に来るのを楽しみに待っていました。ぼくたちの城西小学校について紹介しますので聞いてくださいね。

ぼくたちの合い言葉はBe happyです。これは自分だけでなく、お友達も先生も家族や地域の方々も、城西小学校に関係するみんなが幸せになろうという願いがこめられています。一年生のみなさんも、この「Be Happy」の合い言葉を覚えてくださいね。

さて、Be Happyになるために、どんなことをしているのか教えます。ぼくたちの学校は、一年生から六年生みんなで触れ合うことが、たくさんあります。掃除の時間は、一緒にやります。困ったことや分からないことがあっても、上級生が教えてくれるので、たくさん聞いてくださいね。それから、お兄さんやお姉さんたちと一緒に給食を食べることもありますよ。楽しみにしててください。

また城西小学校には、たくさんの行事があります。五月は運動会、七月八月の夏は、プールの授業があります。広いプールで泳ぐのは、とても気持ちがいいですよ。秋には「城西ふれあいフェスティバル」という全校が劇や歌を歌う発表会もあります。冬になって雪が降ると、スキー授業もあります。グラウンドを滑ったり、城西山を登ったりします。一年間で楽しい行事やイベントがいっぱいありますよ。

4時間目が終わるとお楽しみの給食です。メニューはカレーやサラダ、デザートなど、毎日ちがういろいろなものが出来ます。どんなメニューも、給食センターの人たちが心を込めて作ってくれるので、毎日おいしい給食が食べられますよ。

このように学校にはBe happyになることがたくさんあります。もっとBe happyになるおまじないの言葉を教えます。それは「あいさつ」です。学校ではあいさつをする場面がたくさんあります。登校しているときに地域の人に、校門の前に毎日いる校長先生に、学校の中で、先生やお友達になど、いろいろな人にあいさつをしましょう。それが難しかったらあいさつをしてくれた人にあいさつを返してみましょう。喜んでくれると思います。Happyな気持ちが広がりますよ。

1年生のみなさん、これからは城西小学校の仲間として、いろいろなことにチャレンジして、勉強やスポーツ、遊びなどを楽しみましょう。困ったことがあったら、いつでも聞いてください。何でも教えるので、安心して毎日元気に学校に来てくださいね。

新任の先生たちも、1年生や1年生の保護者のみなさんも、とても喜んでくださいました。二人のがんばりに大きな拍手を送ります！